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受領 

番号 

受領年月日 
通告者 件数 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

受領時刻 

1 

平成 30 年 8 月 24 日 

桂 悦朗 2 

(1) Ｉ Ｃ Ｔ 教 育 

について 

①総務省・文部科学省は教育改革として、児童・生

徒１人に１台のタブレット、無線ＬＡＮ等のＩＣ

Ｔ機器を整備、これらの環境を活かし「教えあい

学びあう協働学習」「ＩＣＴ機器の利活用」の実

証研究を進めてきている。 

ＩＣＴ教育をどう思うか。 

 

 ②高森町では、学校を統廃合しＩＣＴ活用・小中一貫

教育・コミュニティスクールを一体的に推進、小

規模校対策に取り組んでいる。 

ＩＣＴ機器を活用した授業も必要になってくると

思うが、それを見据えて今後どのように取組むか。 

教育長 

午前 9時 00 分 

(2)小・中学校のエ

アコン設置につ

いて 

①地球温暖化の影響といわれている猛暑続きで

熱中症の危険性もある。教育環境を整えるために

も、すべての教室にエアコン設置が必要ではない

か。 

村 長 
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受領 

番号 

受領年月日 
通告者 件数 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

受領時刻 

２ 

平成 30 年 8 月 24 日 

中西義信 3 

（1）聴覚障がい者

への助成につい

て 

①本村では、人工内耳を装着している障がい者に対し、

使用する電池代のみを助成している。 

県内では、本体（スピーチプロセッサー）に対し

ての助成が浸透している。 

本村でも取り組めないか。 

村 長 

午前 11 時 05 分 

（2）小学校部活動が

廃止となり、社

会体育への移行

に伴う対策につ

いて 

①来年度から小学校の部活動が廃止になり、新たに

開始される社会体育活動に関して、新制度が開始さ

れると指導者不足が懸念される。 

朝夕の徒歩による登下校は当然だが、両小学校の

部活動に入部している児童へバス等を活用し、搬送

できれば安心して活動ができると思うが、取り組め

ないか。 

村 長 

（3）村内の保育園間

の交流と河原小

学校の児童対策

について 

①総務福祉常任委員会での両保育園の視察で、「子育

て広場」開設時に意見交換した際に、保育園間の交

流を今後実施すると聞いている。現状はどのように

なっているのか。 

村 長 

②河原小学校の少子化対策について、昨年から教育

長自らが両保育園に河原小学校の現状等説明すると

あったと聞いている。保護者の反応はいかがか。 

教育長 
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